

Jean-Pierre Sueur est intervenu ce jeudi 26 mars au Sénat au sujet de l'entreprise 3M Santé de Pithiviers. S'adressant au ministre, il a évoqué les salariés « *qui sont souvent présents dans l'entreprise depuis 20 ou 30 ans, font un travail de grande qualité, dans un domaine où les débouchés existent, dans un groupe qui a récemment racheté des entreprises* ».

« *Je rappelle que le chiffre d'affaires du groupe 3M Santé était en 2008 de 25 milliards de dollars, le résultat net de 3,4 milliards de dollars et le bénéfice par action a été de 4,89 dollars* ». « *Dans ces conditions, comment comprendre les 110 suppressions d'emploi annoncées ? Comment comprendre que, de surcroît, l'entreprise ne proposait en termes de prime de départ et de prime de transferts jusqu'à ces derniers jours que des sommes indigentes ? Comment ne pas comprendre l'exaspération des salariés qui depuis des mois demandent et attendent autre chose ?* ».

« *Nous avons été reçus, Monsieur le Ministre, avec les représentants des salariés et Madame le Maire de Pithiviers par votre directeur de cabinet. Celui-ci s'est engagé, à notre demande, à ce que Mme Lagarde, ministre de l'Économie, de l'Industrie et de l'Emploi, intervienne auprès de la direction mondiale du groupe 3M Santé aux États-Unis. Celui-ci m'a confirmé depuis que Mme Lagarde avait envoyé un courrier personnel à cette direction. Je vous demande que cette intervention soit réitérée. Et je vous remercie de nous faire part des réponses qui seront faites* ».

« *Les habitants de Pithiviers, que je connais, sont calmes. Les salariés de 3M Santé aussi. Mais lorsqu'une telle exaspération s'exprime, et lorsque le désespoir se manifeste ainsi, il faut l'entendre, Monsieur le Ministre, et il faut que des réponses soient apportées* ».